

GKB unterstützt Kinder- und Jugendpsychiatrie Graubünden mit 10'000 Franken

Chur, 14. November 2017 – Im Namen ihrer Mitarbeitenden spendet die Graubündner Kantonalbank (GKB) der Kinder- und Jugendpsychiatrie Graubünden 10'000 Franken aus ihrem Beitragsfonds. Diese Adventsaktion der Bank zugunsten einer gemeinnützigen Organisation fand zum zehnten Mal statt.

Heidi Eckrich, Geschäftsführerin und Chefärztin der Kinder- und Jugendpsychiatrie Graubünden freut sich sehr über die Spende der GKB: «Das ist ein wunderbares Geschenk, wofür wir den Mitarbeitenden der GKB herzlich danken». Die Kinder- und Jugendpsychiatrie Graubünden (KJP) betreibt als Kompetenzzentrum unter anderem ein Sonderschul- und Wohnheim für schulpflichtige Kinder und Jugendliche. Da diese aus psychischen Gründen die öffentliche Schule nicht besuchen können, bietet ihnen die KJP eine bedürfnisgerechte Betreuung, Schulung, Beschäftigung und Therapie.

Über ihren Beitragsfonds bekennt sich die GKB zur Region und zu ihrer gesellschaftlichen Verantwortung. Sie fördert und unterstützt mit rund zwei Millionen Franken pro Jahr nichtkommerzielle Projekte in und für Graubünden in den Bereichen Kultur, Gemeinnütziges, Sport, Wirtschaft/Tourismus sowie Gesellschaftliches. 2017 waren es mehr als 400 Projekte.

Weitere Informationen: [Kinder- und Jugendpsychiatrie Graubünden](#) und [GKB Beitragsfonds](#).

Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7001 Chur

Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11

Plutarch Chiotopulos, plutarch.chiotopulos@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 13

Graubündner Kantonalbank auf:

gkb.ch/medien | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#) | [Xing](#)

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 993 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.06.2017). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton an 58 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich und an der Albin Kistler AG in Zürich beteiligt. Im Halbjahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 24.5 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 98.7 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Jahreszahlen 2017:	9. Februar 2018
Partizipanten-Versammlung:	5. Mai 2018